

Betreff: Re: TO der GR-Sitzung am 23.9.

Von: Christine Kiesenhofer <christinekiesenhofer@aon.at>

Datum: 24.09.25, 14:04

An: Hubert Ullmann <hubert@weinbau-ullmann.at>, Nikolas Gessl <niki.gessl@gmx.at>, Isabella Schmid <isabellaschmid@rocketmail.com>, Monika Wood-Ryglewska <monika@buweyo.com>, Thomas Schmid <thomas.schmid1901@gmail.com>, Roman Kraft <kraft.roman@gmx.at>, Martin Mathias <motz_martin@hotmail.com>, Roland Kreiter <rolandkreiter@aon.at>, Bürgermeister Ullmann <bgm@kreuzstetten.gv.at>, Sabrina Seidl-Koch <vzbgm@kreuzstetten.gv.at>, Elisabeth Perschl <lisi.perschl@aon.at>, Jürgen Nagl <j.nagl1981@gmail.com>, Mathias Mitterhofer <m.mitterhofer@hotmail.com>, Sylvia Fechter <sylvia_fechter@gmx.at>, Judith delle Grazie <judith@dellegrazie.at>, Cornelia Gröger <cornelia@groeger-it.at>, Johannes Loibl <loibl.agrar@gmx.at>, Thomas Viktorik <tomvi13@yahoo.de>, Thomas Hartl <thomas.hartl@hartlauer.at>

Kopie (CC): Marktgemeinde Kreuzstetten <marktgemeinde@kreuzstetten.gv.at>

Liebe Gemeinderät*innen,

in der GR-Sitzung am 23.9. wurde in TOP 15 der Vorstand für den Bauausschuss für die SPÖ beschlossen. Jetzt wird es komplett verwirrend:

Mitglieder im Bauausschuss lt. Protokoll GR-Sitzung vom 3.4. (Anhang), lt. GO § 107 Wahl der Ausschüsse nach d'Hont (Anhang), Aufteilung der fünf Ausschussmitglieder nach d'Hont (Anhang): 3 Sitze für die SPÖ, 2 Sitze für die ÖVP; kein Sitz für Grüne und Komm:mit. Wie schon am 17.9. geschrieben: die Wahl war nicht korrekt. auch der Gemeindevorstand hat sich an die Gemeindeordnung zu halten! Ich ersuche um korrekte Wahlwiederholung und Lektüre der NÖ GO! Oder ihr beschließt eine Arbeitsgruppe, für einen Ausschuss gelten strenge Regeln.

Liebe Grüße
Christine Kiesenhofer

Am 17.09.25 um 19:54 schrieb Christine Kiesenhofer:

Liebe Gemeinderät*innen,

ich weise auf TOP 15 hin; wie in meiner Meldung an die Aufsichtsbehörde geschrieben: "In der GR-Sitzung am 3.4.2025, TOP 5 wurden die Mitglieder des Bauausschusses gewählt. Laut dem anzuwendenden geltenden Verhältniswahlrecht (d'Hont) hätten die Grünen kein Recht auf die Nominierung eines Vertreters, auch im Vorstand ist Elisabeth Perschl aufgrund der Nominierung durch die SPÖ vertreten. Die Wahl des Bauausschusses wurde meiner Meinung nach nicht gemäß der NÖ GO durchgeführt, ich ersuche um nochmaliqe korrekte Wahl gemäß NÖ GO § 107." Auch der Gemeindevorstand hat sich an die Gemeindeordnung zu halten! Ich ersuche um Richtigstellung des TOP mit Dringlichkeitsantrag und korrekte Wahl.

Liebe Grüße
Christine Kiesenhofer

—Anhänge:

Protokoll des GR 3.4.2025, Wahl Bauausschuss.jpg	115 KB
NÖ GO § 107, Wahl der Ausschüsse.jpg	65.3 KB
Bauausschuss Der d'Hondtsche Rechner.png	55.8 KB
Bauausschuss lt. Gemeindezeitung Sommer 2025, Seite 12.jpg	14.7 KB